



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

lutte contre l'exclusion

Question écrite n° 94337

Texte de la question

Mme Luce Pane alerte Mme la ministre du logement et de l'habitat durable sur la politique d'hébergement d'urgence. En France, ce sont 3,6 millions de personnes qui sont soit privées de domicile personnel, soit vivent dans des conditions très difficiles (privation de confort, surpeuplement) et précaires. Le numéro d'urgence, le 115, qui gère les places d'hébergement, est souvent saturé tandis que les centres d'hébergement d'urgence se trouvent souvent dégradés. Des personnes et des familles, sans logement et dans une situation d'extrême précarité, sont contraints de dormir dans la rue, au détriment du droit opposable au logement, issu de la loi du 5 mars 2007. Cette situation doit mobiliser chacun fortement car elle va à l'encontre des principes de dignité, de solidarité et d'égalité. C'est pourquoi elle lui demande ce qu'elle compte mettre en œuvre pour y remédier.

Données clés

Auteur : [Mme Luce Pane](#)

Circonscription : Seine-Maritime (3^e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94337

Rubrique : Politique sociale

Ministère interrogé : Logement et habitat durable

Ministère attributaire : Cohésion des territoires

Date(s) clé(s)

Date de signalement : Question signalée au Gouvernement le 28 juin 2016

Question publiée au JO le : [22 mars 2016](#), page 2310

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)